





Síntesis de medios

22 de abril de 2023

Primeras Planas

Ahora dobla Esquivel a Tribunal y a UNAM

AIFA se come en subsidio lo que pagaron por el avión

López Obrador ordenó romper con la Corte

Marina: "armas no son opción, si la justicia social"

Milenio

Ministros querían negociar en lo oscurito plazos de la Guardia:

La Jornada

AMI O

AMLO

AMLO rechaza "ayuda" contra narco; "se habla en EU de intervenir"

AMLO cierra diálogo con La Corte

Último adiós

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Asesinato en plaza, crimen internacional

El asesinato de un integrante del Cártel de los Arellano Félix en Plaza Carso, puede tratarse de un caso del crimen organizado internacional "como el de Plaza Artz", registrado en julio de 2019, así lo afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. El hombre que murió, de acuerdo con la Policía, tenía 42 y se le acusaba de tráfico de drogas, entre otros delitos. César Soto Meza "cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California y tenía una orden de aprehensión en Oklahoma, Estados Unidos", escribió **Omar García Harfuch**, titular de la secretaría de Seguridad Ciudadana luego de la ejecución. Excélsior / El Sol de México / Sin mención El Universal / La Jornada / La Razón / Excélsior / La Prensa

Inauguran la exposición Expresiones de Libertad

La SSC y Kolective. Feat, con el acompañamiento del Observatorio de Seguridad Ciudadana, inauguran la exposición en el Museo del Policía: Expresiones de Libertad. Las obras pictóricas fueron realizadas por artistas en libertad y otros aun recluidos en la Penitenciaria. En el mensaje de inauguración, el subsecretario Omar Reyes, destaco que la orden del secretario **Omar García Harfuch**, es ampliar las actividades educativas, de capacitación y laborales de las personas recluidas. La Prensa

En la zona oriente de la CDMX inhabilitan centro distribuidor de droga

En cumplimiento a ordenamiento; del Poder Judicial, derivado de solicitudes de la **SSC** y FGJ, agentes policiales preventivos y de investigación, catearon, en la calle Fuego Fatuo, colonia Valle de Luces, alcaldía Iztapalapa, uno de los principales centros de almacenamiento y distribución de drogas que operan en la zona oriente, en el que detuvieron a tres mujeres y un hombre, quienes estaban en posesión de diversos enervantes. <u>Uno más Uno</u>

Mega operativo en el Estadio Azteca con 2,700 policías

Con motivo del partido de futbol entre los equipos América y Pumas que se llevará a cabo en el Coloso de Santa Úrsula, ubicado en la alcaldía Coyoacán, **SSC**, implementará el operativo "Estadio Seguro" en donde participarán dos mil 706 oficiales, con la finalidad de resguardar la integridad física y patrimonial de los asistentes. Para el encuentro, desde las 17:00 horas y hasta el término de las actividades desplegarán 906 oficiales sectoriales, de la Policía Montada y de la Subsecretaría de Control de Tránsito, apoyados con 57 vehículos oficiales, 10 motopatrullas, cuatro grúas y dos ambulancias del ERUM, además de un helicóptero de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos "Cóndores" que realizará sobrevuelos de disuasión y prevención. La Prensa / Récord







Síntesis de medios

22 de abril de 2023

Por hurto de coladera

Un hombre fue detenido por presuntamente robar la tapa de una alcantarilla. Policías de la **SSC** aseguraron al sujeto en la Calle Camelia y Zaragoza, en la colonia Buenavista. El hombre fue puesto a disposición del MP. Reforma

Suma Estadio Azulgrana más detenidos por reventa

En las inmediaciones del Estadio Azulgrana, en la alcaldía Benito Juárez, es donde autoridades han detenido a más personas por faltas administrativas, principalmente, por revender boletos, seguidas de zonas cercanas al Auditorio Nacional y el Foro Sol. Entre 2018 y 2022, la **SSC** capturo a tres mil 796 personas en las cercanías de distintos recintos en los que hubo conciertos, festivales o eventos deportivos. El Sol de México

Dan a internos 1,037.20 por trabajar 40 horas

La **SSC** dio a conocerlos Lineamientos de operación de la acción social "Atención a personas privadas de la libertad en los Centros Penitenciarios de la Ciudad de México, que participan en actividades productivas y programas de capacitación", para el ejercicio fiscal 2023. La Acción Social inicia con la entrega de 649 ayudas económicas mensuales, fijando como meta o resultado esperado un incremento promedio del 5 % mensual, las cuales sumadas al total de ayudas económicas entregadas dan un total anual de 7,788 dentro de la presente Acción Social. La Prensa

Arrolla a poli de tránsito, intenta huir y lo apañan

Un policía que realizaba funciones de vialidad sobre la calzada de Tlalpan y el Viaducto Miguel Alemán fue embestido por el conductor, quien huyó del sitio y alertados por automovilistas, al lugar acudieron elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC**, quienes iniciaron la persecución y captura del responsable, quien fue presentado ante el MP. Paramédicos del ERUM diagnosticaron al oficial herido con neumotórax, por lo que fue trasladado a un hospital cercano para su atención médica. El Gráfico

Policiaco

Madrugada de choques en la capirucha

Tres lesionados fue el saldo que dejaron dos choques que se registraron la madrugada. El primero accidente con dos lesionados, ocurrió en el cruce de la calle Andrés Molina y la calle de Santiago, colonia Reforma Iztaccíhuatl, alcaldía Iztacalco; donde una ambulancia particular chocó contra un automóvil. El otro caso, un automovilista perdió el control del volante y se estrelló contra un muro de contención en División del Norte, en la alcaldía Coyoacán. El hombre fue atendido por paramédicos y trasladado a un hospital cercano. Elementos de la SSC acudieron a los lugares correspondientes y con el apoyo de una grúa remitieron los vehículos accidentados a un depósito vehicular. Basta / La Prensa

Justicia

Exalcalde de Benito Juárez, Christian Von Roehrich, ingresa al Reclusorio Norte

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que en cumplimiento a la orden de aprehensión solicitada y obtenida contra el exdelegado en Benito Juárez y exdiputado local, fue trasladado de Reynosa, Tamaulipas, a la Ciudad de México, a fin de ingresarlo al Reclusorio Preventivo Varonil Norte. "Lo anterior, a efecto de ponerlo a disposición de un juez de control para definir su situación jurídica, por su probable participación en el delito de uso ilegal de facultades y atribuciones cometido por servidor público", señaló la FGJ. La Crónica de Hoy / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Prensa / El Gráfico / La Razón / Basta







Síntesis de medios

22 de abril de 2023

Imagen Destacada



Mega operativo en el Estadio Azteca con 2,700 policías

